

## El eldense Andrés Iborra consigue 1.500 euros gracias a su proyecto DreamVision Designers

03/02/2024



El eldense Andrés Iborra López se encuentra participando en la 13ª edición de la Maratón de Creación de Strat-ups que organiza la Universidad Miguel Hernández, con su proyecto denominado DreamVision Designers. Este concurso tiene una duración de siete meses en los que los participantes pasan por diferentes fases. Iborra ya se encuentra en la segunda tras ser premiado con 1.500 euros por la Fundación Soltec, galardón que le da el pase a la siguiente fase.

Iborra es ingeniero mecánico y trabajó durante dos años en PDL Space donde ayudó con el diseño, desarrollo y pruebas de la rampa de lanzamiento de un cohete. Él mismo ha señalado a *Valle de Elda* que “decidí crear mi propia marca y por eso aposté por DreamVision Designers”.

DreamVision Designers es un proyecto que consiste en crear un estudio de diseño “que engloba el diseño industrial, la ingeniería y la animación 3D de forma

integral. Normalmente cuando hay que un proyecto, se contratan estas tres partes por separado por lo que surgen problemas como el coste, el tiempo de ejecución o la pérdida de información al tener que contratar diferentes empresas”.



#### Boceto de lo que podría hacer el proyecto.

Es por ello que Iborra ha apostado por este proyecto “en el que se integran estos servicios utilizando además la inteligencia artificial, lo que permite que cuando haya una reunión con el cliente ya se le pueda mostrar un primer boceto de forma rápida. Si se aprueba se puede usar ese boceto como base para seguir trabajando en el proyecto”.

Con el premio de 1.500 euros Iborra tiene que afrontar ahora la segunda fase del concurso que “se focalizará más en el desarrollo del plan de empresa”.